

## **Anna Stöhr und Dmitry Sharafutdinov sind die adidas ROCKSTARS 2011**

**An diesem Wochenende versammelte sich die Weltelite des Bouldersports in der Area 47 am Eingang des Tiroler Ötztals, um sich beim hochkarätig besetzten adidas ROCKSTARS Invitational in einem neuartigen sportlichen Format am künstlichen Fels zu duellieren. In einem atemberaubenden Finale sicherten sich die beiden amtierenden Boulder Weltmeister Anna Stöhr (AUT) und Dmitry Sharafutdinov (RUS) den Titel des ersten adidas ROCKSTARS.**

Rang zwei belegten die Amerikanerin Alex Puccio, derzeit dritte im Gesamtweltcup, sowie der fünffache Weltcupgesamtsieger Kilian Fischhuber aus Innsbruck. Der dritte Platz ging an die Russin Anna Gallyamova und den Russen Alexey Rubtsov.

47 Athleten aus 14 Ländern waren angetreten, um sich einem neuen sportlichen Format zu stellen. Nur die sechs besten Damen und Herren kamen ins Finale. Dort kletterten zunächst nacheinander an zwei Bouldern. Die besten drei kamen eine Runde weiter und kämpften an einem dritten Boulder um den Einzug ins Superfinale. Hier bekamen die rund 1500 angereisten Kletterfans eine Weltpremiere geboten, denn zum ersten Mal kletterten beide Wettkämpfer an einem speziell für diesen Event entwickelten „Superboulder“ zeitgleich eine identische Route ohne sich dabei sehen zu können. Um das Problem zu „toppen“ mussten sie nicht wie sonst üblich einen Topgriff drei Sekunden lang halten, sondern wie in freier Natur mit beiden Beinen oben auf dem Boulderblock stehen und einen Buzzer auslösen.

Mit einem Flash am finalen Superboulder in einer Kletterzeit von unter 10 Sekunden gab die Österreicherin Anna Stöhr ihrer Konkurrentin Alex Puccio (USA) keinerlei Chance, auch nur ein klein wenig Druck auf die zweifache Weltmeisterin auszuüben. Mit enormer Kraft und Technik meisterte die 23-jährige Innsbruckerin das „Problem“ in einem unglaublichen Tempo „Der Sieg fühlt sich großartig an, denn Alex ist vor dem Superboulder viel besser geklettert als ich“, sagte Anna Stöhr im Anschluss. „Doch am Ende konnte ich als erste auf den Buzzer hauen und es war ein tolles Gefühl vor so einem unglaublichen Publikum hier in der Area47 zu gewinnen.“

page 2

Nach der schnellen Entscheidung der Damen war den Männern hinter der Bühne offenbar klar, dass die von den Kurssetzern ausgearbeiteten Routen sicherlich nicht einfach aber doch gut zu meistern sein müssen und ein schneller Einstieg den Erfolg bringen könnte.

Wie bei den Damen begannen Dmitry Sharafutdinov (RUS) und Kilian Fischhuber (AUT) zeitgleich ihre Herausforderung auf identischen Routen am Superboulder, ohne sich sehen zu können. Kilian meisterte die erste Crux, während Sharafutdinov an dieser Stelle seinen Halt verlor und zu Boden ging. Daraufhin arbeitete sich der Österreicher weiter über den Überhang und alles sah nach dem zweiten Flash-Sieg im großen adidas ROCKSTARS Superfinale aus, als plötzlich ein harter langer Wettkampftag seinen Tribut einforderte. Fischhuber rutschte wenige Zentimeter von der oberen Kante entfernt ab und konnte sich nicht mehr halten. Für beide Athleten hieß es zurück an den Start

Der zweifache Weltmeister aus Russland toppte schließlich den Boulder nur wenige Sekunden schneller als sein österreichischer Konkurrent und sicherte sich somit den Titel adidas ROCKSTAR 2011. „Ich bin begeistert, hier gewonnen zu haben, denn adidas ROCKSTARS ist der beste Wettbewerb an dem ich je teilgenommen habe“, sagte Dmitry Sharafutdinov nach der Siegerehrung.

Weitere Informationen finden Sie unter [www.adidas-rockstars.com](http://www.adidas-rockstars.com).

#### **Medien-Kontakt:**

adidas AG  
PR Market Central  
Adi-Dassler-Str. 1-2  
91074 Herzogenaurach

*Oliver Brüggem / Lena Hackforth*

page 3

Tel.: 09132/ 84-2536

Fax: 09132/ 84-2138

Lena.hackforth@adidas.com